



Sambut Focus Riau, Bupati Eka Putra Sampaikan Apresiasi dan Kembali Ajak Berkunjung ke Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KAMPAI.CO.ID

Jun 26, 2023 - 08:46



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Puluhan Pengurus dan anggota komunitas FOCUS (Fortuner

Community Sumatera) Riau disambut Bupati Tanah Datar Eka Putra, Sabtu (24/6/2023) di Indojolito Batusangkar.

"Selamat datang om-om, tante serta ayah dan bunda anggota FOCUS di Tanah Datar. Terima kasih telah berkunjung dan melaksanakan bakti sosialnya di Luhak Nan Tuo," sampai Bupati.

Bupati Eka Putra juga menyampaikan apresiasi kepada FOCUS karena melaksanakan kegiatan bakti sosialnya kepada masyarakat Tanah Datar.

"Alhamdulillah, disamping menikmati potensi wisata dan kekayaan alam, FOCUS juga memberikan bantuan kepada masyarakat disabilitas masyarakat kami. Mari kita do'akan para om-om, tante, ayah dan bunda FOCUS selalu sehat dan sukses dalam karir dan usahanya," sampainya.

Bupati juga mengundang FOCUS untuk berkunjung ke berbagai destinasi wisata di Tanah Datar serta menyaksikan berbagai event wisata yang dilaksanakan.

"Tanah Datar memiliki 198 potensi destinasi wisata yang bisa dikunjungi, terutama Istano Basa Pagaruyung, Puncak Aua Sarumpun, Nagari Tuo Pariangan, Puncak Macau di Malalo. Pada 7 sampai 9 Desember nanti kita akan gelar Festival Budaya Minangkabau yang bakal dihadiri Bundo Kandung dari 50 negara, kemudian juga ada lomba Paralayang TRol di Puncak Macau II di Malalo. Saya undang kembali FOCUS untuk berkunjung kembali, Insya Allah hotel dan penginapan sudah tersedia di Tanah Datar," sampainya.

Tidak itu saja, tambah Eka Putra, Tanah Datar juga memiliki Program Unggulan (Progul) Satu Nagari Satu Event yang bertujuan untuk melestarikan adat dan budaya serta kuliner khas nagari untuk dikenalkan kembali kepada masyarakat luas.

"Tahun 2022 lalu kita telah menggelar 14 event di 14 Kecamatan di Tanah Datar. Alhamdulillah, tahun 2023 dari 50 kalender event, 35 diantaranya Progul Satu Nagari Satu Event," tukasnya.

Sebelumnya Ketua Umum FOCUS Riau Suratmin menyampaikan rasa senang dan bangga atas sambutan yang diberikan Bupati Tanah Datar.

"Alhamdulillah, kami dalam komunitas disapa Om, tante, dan bunda merasa senang dan bangga pak Bupati langsung menyambut rombongan kami. Semoga pak Bupati sehat selalu dan semakin sukses dalam memimpin Tanah Datar," sampainya.

Dikatakan Suratmin, kunjungan FOCUS Riau sebagai bentuk memenuhi undangan Bupati Tanah Datar saat melaksanakan beberapa kegiatan di Riau.

"Alhamdulillah, kami beranggotakan sekitar 30 mobil bisa memenuhi undangan pak Bupati, Insya Allah akan melaksanakan aktivitas kunjungan wisata dan bhakti sosial dari 23 sampai 25 Juni 2023. Dan kunjungan kali ini FOCUS memberikan bantuan kepada 15 PKH yang menyandang disabilitas, semoga bisa bermanfaat dan membantu meringankan beban dunsanak kita yang menerima," pungkasnya.

(JH)